

50 hectares en flammes à Aghione et Ghisonaccia



Ces feux étaient impressionnants. Il s'agit de la première grosse alerte avant la campagne estivale de feux de forêt.

C'est sans doute la première « alerte chaude » incendie. La première avant même le début de la campagne estivale de feux de forêt.

Et un bilan qui se passe de commentaires, avec un pourtour de 100 hectares de végétation touché par les flammes et à l'intérieur de celui-ci, environ 50 hectares brûlés sur les territoires d'Aghione et de Ghisonaccia, au sud de la Plaine orientale, même si le bilan devra encore être affiné.

Avec bien sûr, des ingrédients, malheureusement récurrents et bien connus : le vent et son triste corollaire, plusieurs mises à feu.

C'est vers 14 h 40, sur le territoire de la commune d'Aghione, dans un secteur non urbanisé mais où se trouvent des locaux d'entreprise, qu'ont été consta-

tés trois départs de feu.

Les flammes sont attisées par un vent de 30 km/h. Mais d'autres paramètres négatifs ont permis leur progression rapide : un taux d'humidité bas et une végétation « très sale », une forêt d'eucalyptus et du gros maquis.

Environ soixante pompiers déployés sur zone

Le Codis, le centre opérationnel du service d'incendie et de secours de la Haute-Corse, déclenche de nombreux moyens. Un important dispositif de lutte est déployé sur zone sous l'autorité du « Cos » (commandant des opérations de secours), le commandant Jean-François Gaspari.

Au total, environ soixante sa-



Les flammes ont brûlé des eucalyptus et du gros maquis à Aghione et à Ghisonaccia.

PHOTOS STEPHANE GAMANT

peurs-pompiers, dont huit personnels d'encadrement, des centres de secours de Ghisonaccia, Aleria, Antisanti, Cervione et Corte sont mobilisés ainsi que dix véhicules de lutte contre les incendies et un « char » venu en renfort de Bastia.

Un bulldozer et des forestiers-sapeurs ont également apporté leur concours de même que l'hélicoptère Dragon 2B de la sécurité civile pour des missions de reconnaissance.

Deux de ces incendies vont fusionner pour ne former qu'un seul front. Les soldats du feu doivent ainsi batailler contre deux foyers, l'un qui se déploie sur le territoire d'Aghione et l'autre sur celui de Ghisonaccia.

La crainte des équipes du Sis 2B est que les flammes se dirigent

vers une zone où se trouvent des entreprises et vers la RT 10 mais les flammes ont été stoppées, dans leur progression, par le barrage d'Albitone qui se trouvait sur leur itinéraire.

Un secteur où il y a plusieurs pénétrantes, des pistes qui ont permis aux pompiers d'attaquer les flammes dans de meilleures conditions. Le vent, quant à lui, heureusement, a faibli.

Grâce à l'action des sapeurs-pompiers, ces feux ont été circonscrits.

À l'heure où nous mettons sous presse, ces incendies ne menaçaient aucun site mais un important travail va continuer pour les pompiers, qui traitaient dans la soirée les lisières, afin de pouvoir procéder à leur extinction.

F.L.